
 

 

Einen neuen Weg geht auch die Familie Averberg in Vorhelm. Hier wurde eine halbe Millionen Euro in 

die Algenfarm investiert. „Dieses Naturprodukt enthält alle essentiellen Aminosäuren, bietet eine 

gute Eisenversorgung, viel Vitamin K und hat eine antivirale, ausleitende Wirkung“, erklärte Ulrich 

Averberg beim Besuch der Bundestagsabgeordneten. „Auch hier soll das ‚Chancenprogramm Höfe‘ 

unterstützen, beispielsweise, um die Vermarktung voranzutreiben. Die entsprechenden 

Förderrichtlinien werden derzeit vom BMEL erarbeitet,“ versicherte die Bundestagsabgeordnete. 


